

# Elterninfo SCHULLEITUNG

Nr. 04, Schuljahr 2023/24 13.06.2024
--

## Schulzahnärztlicher Untersuch

Zur Präventionsarbeit der Schule gehören auch die jährlichen Untersuchungen durch Schulzahnärzte. Der Untersuchung wird durch die Erziehungsberechtigten organisiert. Erfolgt der Untersuchung bei einem der offiziellen Schulzahnärzte, werden die Kosten für den Kontrolluntersuchung von der Schulgemeinde übernommen. Wenn der Untersuchung bei einem anderen Zahnarzt durchgeführt wird, müssen Sie die Kosten selbst tragen. Die grünen Kontrollkarten wurden Ihnen bereits abgegeben. Neu konnten wir zusätzlich die Praxis Mundwerk am Schäfliplatz 2 in Neukirch als Schulzahnarzt engagieren.

## Coachinglektion

Bestimmt haben Sie bemerkt, dass Ihr Kind im kommenden Schuljahr eine Lektion weniger Unterricht hat. Der Kanton Thurgau stellt den Lehrpersonen ab dem Schuljahr 2024/25 in der Primar- und Sekundarschule eine Lektion für Lerngespräche zur Verfügung. Diese schafft Freiräume für die individuelle Beratung und Begleitung von Schüler:innen gemäss Lern- und Unterrichtsverständnis des Lehrplans Volksschule Thurgau.

Wir sind überzeugt, dass die Einführung der Coachinglektion einen wertvollen Beitrag zur individuellen Förderung leisten wird und freuen uns auf eine erfolgreiche Umsetzung.

## Stundenplanung

Durch die Einführung der Coachinglektion erfolgt im ganzen Kanton eine Reduktion der Lektionen aller Schulkinder. Verschiedene Vorschläge von Seiten des Kantons wurden von den Schulleitungen diskutiert und auf die Gegebenheiten unserer Schulgemeinde geprüft.

Aufgrund der herausfordernden Stundenplanung in Bezug auf Schulbus, Schulergänzende Betreuung, Religion etc. haben wir entschieden, dass bei uns alle 1./2. Klasskinder während 24 Lektionen unterrichtet werden (und nicht wie in anderen Schulgemeinden 23 in der ersten und 25 Lektionen in der zweiten Klasse).

## Schulbus

Herr Urs Fiechter wird nach langjährigen Schulbusfahrtdiensten mit seiner Firma in den wohlverdienten Ruhestand wechseln.

Wir konnten mit der Firma Surprise Kultour AG, in Sommeri, eine ideale Nachfolge finden, welche ab dem kommenden Schuljahr den Transport der Schulkinder übernehmen wird.

## Personelles

### Primarschulhaus Neukirch

Wir freuen uns, dass Eliane Schaffhauser, welche zurzeit die Mutterschaftsvertretung von Emilia Gjura inne hat, auch im nächsten Jahr bei uns arbeiten wird. Sie übernimmt die 1./2. Klasse von Josephine Opprecht. Diese übernimmt das Pensum von Christine Ott,

welche in diesem Sommer pensioniert wird.

Nicole Mannhart (Unterrichtsassistenz) wird aufs kommende Schuljahr eine neue Herausforderung annehmen.

### Schulhaus Hegi

Lara Furac fällt zurzeit auf Grund eines Unfalls aus. Ihre Stellvertretung übernimmt Katherine Gall, unterstützt durch Laura Wirth.

René Schafroth, Hauswart in Hegi, fällt aufgrund einer Schulter-OP weiter aus. Cornel Gehrig stellt zusammen mit der Firma RENOVA den Unterhalt sicher.

### Schulhaus Steinebrunn

Stefanie Aerni (Unterrichtsassistenz, Deutsch als Zweitsprache- und Kindergarten-Lehrperson) wird aufs kommende Schuljahr eine neue Herausforderung annehmen. Die Unterstützung in der kommenden 5./6. Klasse wird durch Claudia Müller, welche bereits im Schulhaus tätig ist, geleistet.

Aufs neue Schuljahr dürfen wir Regina Fässler im Schulhaus Steinebrunn begrüßen. Sie übernimmt in der 3./4. Klasse jeweils den Mittwochmorgen. Regina Fässler war bereits mehrere Jahre im Schulhaus Egnach als Klassenlehrerin tätig und steigt nun nach ihrem Mutterschaftsurlaub in Steinebrunn wieder ein.

# Elterninfo SCHULLEITUNG

Nr. 04, Schuljahr 2023/24 13.06.2024
--

## Schulhaus Egnach

Leider müssen wir uns dieses Jahr von drei langjährigen und sehr engagierten Lehrerinnen verabschieden:

Sabrina Aschwanden hat eine neue Herausforderung als Stütz+Förder-Lehrperson in der Schulgemeinde Bischofszell angenommen.

Ihre Lektionen in der Klasse von Christine Nold übernimmt ab den Herbstferien Gisela Dudler aus Steinach. Bis dahin wird Frau Nold die Klasse alleine führen.

Corina Aguirre wird das neue Schuljahr mit einem Teilzeit-Pensum in Weinfeldern starten. Mit Ruben Martens konnten wir ihre Mutterschafts-Stellvertretung besetzen und glücklicherweise auch gleich ihre Nachfolge als Klassenlehrperson lösen.

Regina Fässler wird nach ihrer Mutterschaftszeit nicht mehr als Klassenlehrerin in Egnach wirken. Mittels Entlastungslektionen in Steinebrunn, dem Pfiffikus-Unterricht und ihrer Mitwirkung in der Qualitätssicherung der Volksschulgemeinde, wird sie uns in anderen Funktionen erhalten bleiben. Nils Rüegg, welcher die Stellvertretung übernahm, führt ab dem Sommer in Berlingen eine eigene Klasse. Vielen Dank für seinen Einsatz.

Die Nachfolge von Regina Fässler als Klassenlehrperson konnten wir erfreulicherweise mit Astric Bissegger erfolgreich besetzen.

Die Verabschiedung aller drei Lehrerinnen, wie auch diejenige von Davia Gadiant (SL-Info Nr. 3), wird am Schulfest stattfinden.

Leider kann Frau Scherrer bis zu den Sommerferien nicht in ihre Klasse zurückkehren. Das engagierte Zyklus1-Team füllt diese Lücke mit vereinten Kräften und garantiert weiterhin wertvollen Unterricht.

Frohe Nachrichten aus Egnach: Ruben Martens konnte im Mai seine Tochter willkommen heissen. Ebenso im Mai konnten wir Franziska Graf zur Geburt ihrer zweiten Tochter beglückwünschen. Ihre Stellvertretung bis zu den Herbstferien übernimmt Désirée Allenspach.

## Sekundarschule

Auf Ende Schuljahr verlässt uns leider unsere langjährige Lehrerin und Schulleitungsstellvertreterin Sabine Posthumus. Sie wird ein grösseres Schulleitungspensum in der Stadt St. Gallen übernehmen. Für ihr Pensum konnten wir zwei Lehrpersonen anstellen. Astrid Liechi aus Zihlschlacht und Dilan Zumkehr aus Bottighofen, werden nach den Sommerferien an unserer Sekundarschule unterrichten. Wir wünschen ihnen einen guten Start in unserer Volksschulgemeinde.

Unsere Unterrichtsassistentin, Bettina Schläpfer, sieht Mutterfreuden entgegen und wird darum ihr Engagement bei uns beenden.

Wir bedanken uns bei allen austretenden Mitarbeitenden für ihre geleistete Arbeit in unserer Schulgemeinde und wünschen gutes Gelingen und viel Freude an den neuen Wirkungsstätten. Die offiziellen Verabschiedungen finden an den Schulfesten statt.

Allen neueintretenden Lehrpersonen wünschen wir bereits heute einen guten Start mit ihren neuen Klassen und freuen uns, sie im August willkommen zu heissen.

Ihnen, liebe Eltern und Erziehungsberechtigten, wünschen wir erholsame und entspannte Sommertage mit Ihren Kindern und bedanken uns für die wertvolle und unterstützende Zusammenarbeit.